



Voluntarios en el proyecto materno-infantil de Nigeria. ICAL

UNIVERSIDAD

3 PROYECTOS DE VOLUNTARIADO PARA EL PREMIO FUNDACIÓN MUTUA

Tre proyectos de voluntariado impulsados por alumnos de varias universidades de Castilla y León fueron seleccionados como candidatos a optar a uno de los seis Premios al Voluntariado Universitario que promueve la Fundación Mutua Madrileña. Entre las iniciativas se encuentra 'Ne a Nikki' (Nacido en Nikki), puesto en marcha por cuatro estudiantes de la Universidad de Valladolid; 'Voluntariado en ELA', impulsado por 18 alumnos de la Universidad Pontificia de Salamanca y 'Prototipo de Escuela para las Comunidades del Área Rural de Guatemala' de 25 estudiantes de Salamanca y Valladolid./E.P.